

Presseinformation

STARTPLATZ wird zur Innovationsplattform für Startups und Unternehmen

Köln, 16. August 2016. Immer häufiger werden Kooperationen zwischen etablierten Unternehmen und Startups eingesetzt, um Innovation voranzutreiben und nachhaltiges Wachstum zu fördern. Vor diesem Hintergrund bündelt der größte Startup-Inkubator in NRW nun Kompetenzen und Expertise aus seinem großen Netzwerk im neuen Corporate Services Angebot. Gemeinsam mit Partnern aus dem Ökosystem bietet der STARTPLATZ Konzernen und mittelständischen Unternehmen verschiedene Lösungsansätze aus der Startup-Welt, um die Digitalisierung und Innovationsprozesse in Unternehmen erfolgreich umzusetzen und voranzutreiben.

Der STARTPLATZ fungiert in Zukunft als Innovationsplattform für Startups und Unternehmen. Das heißt, Unternehmen werden entsprechend ihrer Bedürfnisse gezielt an bewährte Partner aus dem Netzwerk vermittelt, die sich in den letzten Jahren eine Expertise im Bereich Innovation, Corporate Incubation, Digitalisierung und Startup Methoden aufgebaut haben. Hierzu gehört beispielsweise die Lean Methode, Scrum, Internet of Things, Prototyping oder Hackathons. Etablierte Organisationen können in verschiedener Hinsicht von Startups profitieren, beispielsweise bei Prozess-Agilität, Risikobereitschaft, Bestrebungen nach einem schnellen Wachstum und der Entwicklung neuer Ideen. Mithilfe der Lösungsansätze aus dem Corporate Services Programm können Unternehmen nun zum einen gemeinsam mit Experten diese Herausforderungen im Kontext der Digitalen Transformation angehen und zum anderen die Chance nutzen, das eigene Innovationspotenzial voranzutreiben. Weitere Informationen zum Programm und den Partnern gibt es hier: <http://www.startplatz.de/corporate-services/>

Am 1. September 2016 findet von 09:00-17:00 Uhr im Kölner STARTPLATZ im Mediapark eine Fachveranstaltung statt, auf der die Partner bereits erprobte Lösungen zusammen mit Kunden vorstellen. Weitere Informationen und Anmeldung:
<http://www.startplatz.de/event/corporate-services-event/>

Über STARTPLATZ

Mehr als nur Coworking bietet seit 2012 der STARTPLATZ im Herzen Kölns und seit Sommer 2015 in Düsseldorf: Er ist zugleich Startup-Inkubator und Treffpunkt für die rheinische Gründerszene. Gegründet wurde er von den Geschäftsführern der Familie Gräf Holding GmbH, Dr. Lorenz Gräf und Matthias Gräf. Auf insgesamt 3.200 qm im Kölner Mediapark und rund 1.000 qm im Düsseldorfer Medienhafen bietet der STARTPLATZ Coworking-Spaces, Teambüros sowie Meeting- und Konferenzräume, in denen regelmäßig Events, Konferenzen, Workshops und Pitches veranstaltet werden.

Pressekontakt

Carolin Gattermann
Unternehmenskommunikation / PR
carolin.gattermann@startplatz.de

STARTPLATZ
Im Mediapark 5 | 50670 Köln | Deutschland
www.startplatz.de | [facebook](#) | [twitter](#)